

9月26日
(土)

わが街再発見ウオーク

体育部会

コロナ禍の中で、北コミュニティ活動全体を通じて、今期初めて一般参加者を募集しての行事、「我が街再発見ウオーク」を、稲穂が黄金色に輝く9月26日(土)に開催しました。

9時30分に「飯山こども園」駐車場に集合し、参加者の検温を実施してから、4月に新しく建てられた南コミュニティセンターに向かってウオークを開始しました。



当日は、曇り空のお陰で歩くのに適した環境のなか南コミュニティセンターに到着し、進会長から建物の説明を受けたあと、調理場を含めた真新しい施設内を見学してまわりました。

帰路は、今回のウオークの目的でもある美しい飯野山を正面に捉え、近づくにつれて飯野山を自分の手のひらに収めるような感覚を覚え、飯山町のシンボルであることを再認識しました。

最後は、本殿の美しさが一段と際立つ下坂神社に全員で参拝してから「飯山こども園」に無事到着しました。

飯山北第一保育所

楽しかったね『運動会ごっこ』

例年、春に行っていた「運動会」。今年はコロナの影響で秋に行い、5歳児のみ保育参観という形で保護者にも参加していただきました。



飯山北第一保育所に伝わる「もものこ太鼓」や、春から遊んでいた縄跳びやフラフープ、白熱したリレーを披露しました。最後には金色のメダルをいただき、また一つ心も身体も成長した姿が見られました。

1～4歳児は保育所内で「運動会ごっこ」を行いました。ドキドキ・ワクワクした表情で、各年齢ごとに踊りやかけっこを楽しみました。プレゼントもいただき「やった!」「ありがとう!」と大満足な様子でした。どの子もいきいきとした笑顔が見られた「運動会ごっこ」となりました。



子育て支援センター

9月10日・11日
(木・金)

おじいちゃんおばあちゃんとあそぼう会

「げんき会」「ももちゃんくらぶ」の皆さんと久しぶりに楽しい時間を過ごしました。今年は感染症対策の為、人数も制限し、二日連続で来ていただきました。

バルーンアートや、牛乳パックのコマ作りでは、お母さんも一緒に教えていただきました。また、ヨーヨーすくも用意して下さり、笑顔いっぱいでした。感謝の気持ちを込めて、野菜のスタンプ模様の手作りマスクをプレゼントしました。



支援センターに来られている方は県外出身者も多く、日頃おじいちゃんおばあちゃんとの関わりが少ないお母さんや子どもたちにとって、あたたかいふれあいは心地良いものだったことなのでしょう。これから

様々な経験を通して、心豊かに育ててほしいと思っています。

